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StA H 01/Rth 

nur öffentlich 

 

am Donnerstag, 31.03.2022, 17:00 Uhr, Kulturzentrum, Großer Saal (Hybrid-Sitzung) 

 

Dauer: von 17:00 bis 17:50 Uhr 

  

Öffentlich: von 17:00 bis 17:50 Uhr 

 

Vorsitz 

Bürgermeisterin Andrea Schwarz   

Mitglied 

Helma-Christine Blache (digital)  

Christine Kirnbauer-Bölling (digital)  

Rosmarie Müller (digital)  

Michael Roock (digital)  

Joachim Thomas Schröder (digital)  

Konrad Weyhmann (digital)  

Lothar Willner   

Protokollführung 

Birgit Reinemuth   

 

 

Es fehlen: 

Mitglied 

Michael Knör (entschuldigt)  

Florian Schneller (unentschuldigt)  
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T A G E S O R D N U N G  

 

TOP Betreff Vorl.Nr.  

ÖFFENTLICH 

 1   Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

   

 2   Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Hoheneck 

- Belagsverbesserung 

- Parkbank 

- Kinderbetreuung in Hoheneck 

055/22 

   

 3   Verschiedenes  
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TOP 1 Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 
 

BMin Schwarz begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Stadtteilausschusses Hoheneck. Die 

Sitzung findet in einem hybriden Format statt. Hierzu ist im Vorfeld ein Link an die 

Stadtteilausschussmitglieder und die Stadträtinnen und Stadträte sowie auf Wunsch an die Presse 

und die beteiligten Verwaltungsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter sowie die Bürgerschaft verschickt 

worden. Für die Bürgerschaft findet eine Übertragung in den kleinen Saal statt.  

 

BMin Schwarz eröffnet die Sitzung.  

 

Die Stadtteilbeauftragte STEP berichtet über den Sachstand zum Stadtteilentwicklungsplan 

anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift beiliegt. Zu folgenden Themen gibt es weitere 

Anmerkungen: 

 

1.2 Image Kampagne Kita: 

Aus dem Gremium kommt die Frage nach Ansprechpartnern bei der Verwaltung. 

BMin Schwarz verweist auf die Werbekampagne und die Homepage. 

 

1.7 Verkauf Baugrundstück Heimengasse 15: 

Die Stadtteilbeauftragte STEP informiert über den Leerstand der Scheune und die Stellplätze 

sowie über derzeitige Bodenuntersuchungen. 

 

1.8 Schwätzbänkle: 

Rückmeldungen zu gewünschten Standorten sollen bis Ostern erfolgen, so die 
Stadtteilbeauftragte STEP 

 

1.9 Inbetriebnahme Brunnen und Kneippanlage: 

Das Gremium freut sich über die Inbetriebnahme und dankt. 

 

Aus dem Gremium gibt es keine weiteren Rückfragen. 
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TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Hoheneck 

- Belagsverbesserung 

- Parkbank 

- Kinderbetreuung in Hoheneck 

Vorl.Nr. 055/22 

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 
 

Die Stadtteilbeauftragte STEP informiert anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift 

beiliegt. Zu folgenden Punkten gibt es weitere Anmerkungen: 

 

2.1.3 Temporeduzierung Heimengasse: 

Durch die Überarbeitung der StVO hofft man künftig auf mehr Handlungsspielraum für die 

Kommunen, so die Stadtteilbeauftragte STEP. Weiter wird mitgeteilt, dass die Beihinger Straße im 

Lärmaktionsplan mit Tempo 40 aufgenommen sei. 

 

2.4 Kinderbetreuung in Hoheneck: 

Die Eltern, die keinen Platz für ihr Kind erhalten, sollten informiert werden, so die Bitte aus dem 

Gremium.  

BMin Schwarz nimmt dieses Thema mit.  

Aus dem Gremium kommt die Frage, ob das geplante Wohngebiet „Krauthof“ in der 

Bedarfsplanung berücksichtigt sei.  

BMin Schwarz teilt mit, dass die Entwicklung „Krauthof“ noch nicht abgebildet sei. Große 

Entwicklungen in der Stadt seien in die Bedarfsplanung einbezogen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 3 Verschiedenes  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Folgende Themen werden angesprochen: 

 

Aussegnungshalle- Wasserverbrauch: 
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Aus dem Gremium kommt die Frage, ob die Aussegnungshalle durch die Schleifmühlenquelle 

gespeist werden kann. Die Frage sei in einer Ausschusssitzung geklärt, jedoch nicht in den 

Stadtteilausschuss rückgespiegelt worden. 

Das Thema werde mitgenommen, so die Stadtteilbeauftragte.  

 

Ukraine: 

Das Krauthofgelände solle bei den Überlegungen für Container-Standorte zur Unterbringung von 

Flüchtlingen in Betracht gezogen werden, so ein Hinweis aus dem Gremium.  

BMin Schwarz teilt mit, dass man sich auf die Unterbringung in Massenunterkünften vorbereite und 

auch auf der Suche nach geeigneten Standorten für Container und Modulbauten sei. 

 

 

TOP 3 Verschiedenes  

 

öffentlich   

 

 

Areal Krauthof: 

Aus dem Gremium kommt der Wunsch, das Krauthof- Areal als Mischgebiet auszuweisen. 

BMin Schwarz geht auf den großen Bedarf an Gewerbeflächen ein. Ein Teil des Areals sei als 

Wohngebiet ausgewiesen.  

 

Parkdruck bei Großveranstaltungen: 

Aus dem Gremium kommt der Wunsch schnell auf den Parkdruck zu reagieren, vor allem am 

Heilbadweg.  

Es werden geeignete Maßnahmen geprüft, so die Stadtteilbeauftragte. 

 

 

BMin Schwarz dankt für die Redebeiträge und das Engagement. Sie schließt die Sitzung.  

 

 

 

 

 

 
Unterschriften: 
 
Vorsitz:     Schriftführung:     
 
 
 
 
BMin Schwarz     Reinemuth 
 
 
 
Anlagen: 1 Präsentation 
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Gemeinderatsprotokoll – Versand: 
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